

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan penulis dilapangan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan tentang “Implementasi Pendidikan Karakter Siswa Melalui Kitab Akhlak lil Banat Juz 1 di Madrasah Diniyah Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus Tahun 2018/2019” sebagai berikut.

1. Pendidikan karakter di dalam kitab akhlak lil banat dijelaskan dengan jelas dan gamblang tentang cobtoh-contoh pendidikan karakter dalam bentuk perilaku seperti jujur, saling menghormati, saling menghargai, saling menyayangi, rendah hati, disiplin dll. Dengan contoh-contoh tersebut bisa dijadikan referensi dalam melakukan perilaku yang berkarakter santun sesuai norma-norma Islam yang telah ditetapkan.
2. Proses pembelajaran Kitab Akhlak lil Banat di Madrasah Diniyah Darul Ulum dilakukan secara langsung antara pendidik dengan peserta didik di dalam kelas. Proses pembelajaran dilaksanakan dengan berpedoman pada , pertama yaitu urutan pembelajaran yang berisi pendahuluan, inti dan penutup. Kedua menggunakan metode, meliputi metode bandongan, Tanya jawab, dan metode ceramah. Ketiga, media yang digunakan yaitu, kitab Akhlak lil Banat, alat tulis siswa, papan tulis, spidol dll. Dan yang keempat yaitu alokasi waktu yang dilaksanakan pada jam 2 sampai jam 5 sore. Faktor pendukung dalam proses pembelajaran kitab akhlak lil banat juz 1 di Madrasah Diniyah Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus yaitu terdiri dari faktor Intern meliputi, minat belajar siswa yang tinggi dan interaksi antara peserta didik dengan pendidik yang bisa berjalan dengan lancar tanpa hambatan. Sedangkan faktor ekstemnya yaitu meliputi metode guru dalam pelaksanaan pembelajaran, berbagai macam motivasi yang mendorong peserta didik agar bisa mempunyai semangat yang tinggi dalam belajar, teman sebaya dalam memberikan dorongan melakukan hal yang positif dan didukung dengan fasilitas dari sekolah yang lengkap,

yaitu dengan adanya ruang kelas yang memadai, alat tulis yang lengkap, penyediaan kitab yang lengkap dll. Sedangkan faktor penghambat dalam proses pembelajaran yaitu: Lemahnya kondisi fisik siswa, kurangnya konsentrasi peserta didik, dan juga karna pengaruh teman sebaya.

3. Hasil implementasi pendidikan karakter melalui kitab Akhlak lil Banat di Madrasah Diniyah Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus yaitu. Mayoritas siswa mempunyai karakter santun dan berbudi luhur. Jadi, implementasi pendidikan karakter siswa melalui kitab akhlak lil banat juz 1 memberi dampak positif bagi pembentukan karakter siswa.

B. Saran

Berdasarkan data yang telah diperoleh dari Madrasah Diniyah Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus yang diperoleh melalui berbagai macam metode penelitian, maka peneliti memberikan saran-saran yang mungkin dijadikan bahan pertimbangan dan pengembangan lebih lanjut dari Madrasah Pondok Pesantren Diniyah Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus, yaitu sebagai berikut:

1. Untuk guru hendaknya berusaha untuk mengembangkan kreativitasnya, untuk bisa membangkitkan motivasi belajar siswa dalam belajar. Dan mengajak siswa untuk bisa lebih andil dalam berjalannya proses pembelajaran.
2. Kepada peserta didik, hendaknya lebih aktif dan kreatif ketika proses pembelajaran berlangsung dan diharapkan peserta didik memperhatikan dan mendengarkan pelajaran yang disampaikan, sehingga peserta didik dapat memahami dan mengaplikasikan hasil dari pembelajaran dalam kehidupan sehari-hari.
3. Pihak Madrasah diharapkan untuk menambah dan menyediakan alat belajar peserta didik, agar peserta didik tidak kesulitan dalam mencari alat belajar. Seperti kitab yang digunakan untuk proses pembelajaran.

C. Penutup

Alhamdulillah Wasyukurillah ku panjatkan kehadiran Allah SWT. Karena atas berkat rahmat, taufiq dan hidayah serta inayahnya penulis bisa melewati semua rintangan dan hambatan yang menghiasi dalam pembuatan skripsi ini. Dengan penuh perjuangan yang begitu besar dan proses yang panjang, akhirnya penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

Penulis hanya bisa memberikan pemikiran tentang realitas social dibidang pendidikan. Penulis hanya bisa berharap semoga apa yang tertuang dalam bentuk skripsi ini, bisa memberikan manfaat bagi para pembaca dan dapat memberikan konsentrasi keilmuan dalam bidang pendidikan khususnya tentang pendidikan karakter dalam Kitab Akhlak lil Banat. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu sebagai penutup penulis mohon maaf, atas segala kekurangan dan kesalahan.

